

COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

En la comuna de Huechuraba:

LAGOS DIALOGÓ CON MUJERES TRABAJADORAS

Un total de 24 mujeres que trabajan en el Programa de Generación de Empleo (PGE) de la Municipalidad de Huechuraba invitaron al Presidente electo a visitarlas en su lugar de trabajo.

En una carta recibida el 19 de este mes, lo felicitaron por el triunfo obtenido en las últimas elecciones y le pidieron "que en lo posible no se olvide de los proyectos de trabajo para las mujeres".

A través de este programa de empleo que dura tres meses con una remuneración de \$90.500, las mujeres que en su mayoría son jefas de hogar, realizan trabajos de habilitación y mejoramiento de áreas verdes y bandejones de la comuna, a cargo del Departamento de Aseo y Ornato del Municipio, el que destinó un fondo especial para mujeres que buscaban empleo.

Este sistema de empleo, que se encuentra en su etapa final, considera el mejoramiento de un sector, que hasta noviembre pasado, era conocido como "el punto negro del barrio", ya que se había convertido en un basural. El sector, un bandejón de alrededor de 3 km. de largo fue despejado y habilitado para convertirlo en una paseo que, en el futuro, espera convertirse en el parque "Las Moras".

Luego de haber visitado a este grupo de mujeres, Ricardo Lagos sostuvo un diálogo con ellas y les señaló que en el mundo de hoy las mujeres se han incorporado a la sociedad y al mundo laboral enfrentando la discriminación y que él propone crear las condiciones para una igualdad de oportunidades mediante la definición de un nuevo plan que comprometa condiciones para que hombres y mujeres puedan compartir la vida privada, laboral y social y construir juntos la sociedad del futuro.

Oficina de Prensa

